

Queja por recorrido de bus

ELIANA MARTÍNEZ A.

Con bombos y platillos se anunció un nuevo recorrido de buses para las comunas de Cerrillos (donde vivo) y Maipú. Se trata de la línea I26 que va desde Metro Cerrillos hasta Av. Portales, lo que me alegró. Ahora nos dimos cuenta de que en realidad eliminaron el recorrido 481 que cubría el tramo desde Plaza Italia hasta Av. Portales y quedamos sin locomoción para el centro de Santiago.

 **RESPUESTA.**— Nos comunicaron de Directorio de Transporte Público Metropolitano (DTPM) que el recorrido 481 sigue operativo, ofreciendo una conexión entre Maipú y el centro de Santiago, mientras que el nuevo (I26) suma otra opción de conectividad para los vecinos de esa comuna y Cerrillos. Esto refleja un proceso de modernización del sistema Red Movilidad para ajustarse a las necesidades de sus usuarios, afirmaron. Este nuevo servicio comenzó a funcionar el sábado 17 de mayo y es uno de los que incorporan la licitación que Red está implementando, y que beneficiará a 3,5 millo-

nes de personas de 20 comunas de Santiago con 1.800 nuevos buses eléctricos y más servicios. Invitan a la lectora a conocer toda la información sobre Red Movilidad en sus canales oficiales: www.red.cl; en redes sociales, las cuentas @Red_Movilidad, y en el call center gratuito llamando al 800 73 00 73 (desde teléfonos fijos) o al 600 730 00 73 (celulares).